

1 Beschluss des Schleswig-Holstein-Rates am 23. März 2013 in Großhansdorf

Promilleobergrenze für Radfahrer beibehalten

3

2

- 4 Die Junge Union Schleswig-Holstein spricht sich für den Erhalt der Obergrenze von 1,6
- 5 Promille für Fahrradfahrer aus.
- 6 Statt einer Absenkung dieser Grenze muss intensiver über die Gefahren des Führens eines
- 7 Fahrrades unter Alkoholeinfluss aufgeklärt und der öffentliche Personennahverkehr auch
- 8 nachts und am Wochenende optimiert und an die Bedürfnisse der Schleswig-Holsteiner
- 9 angepasst werden.